



Quand les élèves du collège Jean Rostand débarquent en Normandie.

publié le 22/05/2023

79 ans après le Jour J, les élèves de 3B et 3D ont mis pied en Normandie, sur de grands sites de mémoire du débarquement allié.

Trois journées riches en connaissances, en réflexion, en émotions pour aborder la mémoire du 2e conflit mondial. Lors de visites au mémorial de Caen, à Overlord Museum, à la Pointe du Hoc, aux cimetières de la Cambe et de Colleville, à la batterie de Longues sur mer ou encore au port artificiel d'Arromanches, les élèves ont été sensibilisés à l'histoire du conflit en effectuant une démarche mémorielle : comprendre, réfléchir, se poser des questions, construire sa citoyenneté et les valeurs républicaines.

Pour tester vos connaissances sur l'opération Overlord, cliquez sur le lien. (Quiz réalisé par les élèves pour préparer les visites en amont du séjour.)

<https://scratch.mit.edu/projects/822930220>

A suivre dans un prochain article, le travail de réflexion des élèves dans le cadre du prix du civisme et de la mémoire.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.